

LE SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

Le mois du Sacré-Cœur dans lequel nous entrons, chers lecteurs, est un temps de grâces et de bénédictions pour toute âme chrétienne. Mais, ces bénédictions, communes à toutes les âmes pieuses, se répandent avec bien plus d'effusion encore sur l'enfant de Marie, sur l'enfant du Rosaire, qui médite si souvent avec amour, les joies, les douleurs, les gloires du Cœur adorable de Jésus ! Le Rosaire est, en effet, la clef mystérieuse qui nous ouvre le Divin Cœur, et nous permet de puiser abondamment dans les trésors qu'il renferme. Par lui, nous approfondissons l'excès d'amour qui a porté le Cœur de notre Dieu à s'incarner, à naître, à souffrir, à mourir et à ressusciter pour nous ! Renouvelons-nous, durant ce mois béni, dans la dévotion au Sacré-Cœur, en nous aidant pour cela de notre bien-aimé Rosaire.

Là, dans le secret de nos contemplations, nous apprendrons que les effets propres à la dévotion du Sacré-Cœur, sont surtout des effets d'amour. Tout, en effet, dans cette dévotion, respire l'amour.

Son objet est le Cœur de Jésus embrasé d'amour ; sa fin : réparer les injures faites à l'amour ; sa pratique : des exercices d'amour.

Laissons-nous pénétrer des divines flammes dont ce Cœur adorable brûle pour son Père et pour nous. Entourons de nos hommages et de nos vénérationes ce Cœur qu'il n'a pris que pour nous, répondons à ce désir, en propageant, le plus que nous pourrons, cette admirable dévotion, et en nous efforçant de réparer, par notre dévouement, toutes les injures que le Divin Cœur reçoit de la plupart des chrétiens.

Notre doux Sauveur a promis lui-même à la bienheureuse Marguerite-Marie, qu'il répandra en abondance les influences de son divin amour sur ceux qui lui rendront ces honneurs et ces pieux hommages. Accourons donc, pendant ce mois, à ce foyer d'amour : le Divin Cœur de Jésus ! Et, afin de rendre notre culte plus agréable à Dieu et plus salubre pour nos âmes, proposons-nous une vertu à acquérir pendant ces jours de grâces ; mettons toute notre bonne volonté à en poser des actes généreux, et, répondant à l'appel du Divin Cœur, donnons-lui tout notre amour.

“ Il n'y a que les âmes sensibles qui savent se ménager réciproquement : l'amour propre, si susceptible pour lui-même, ne devine presque jamais la susceptibilité des autres.”